

Begegnung beim Bowling

Bowlorado hieß das Ziel des dritten Ausflugs des Flüchtlingshilfe-Gesprächskreises RedMit. 15 Personen aus Afghanistan, Deutschland, Kurdistan, Rumänien, Syrien, der Türkei und der Ukraine hatten zwei Stunden Spaß auf den Wittener Bowlingbahnen.

Der erste Durchgang von RedMit läuft noch bis einschließlich August. Bis dahin sind noch fünf weitere Ausflüge geplant. Dem folgt eine zweite Runde bis Ende 2024. Die beiden Gruppen von Einheimischen und Zugewanderten kommen jeweils zweimal wöchentlich zu einem Online-Gespräch zusammen und tauschen sich über verschiedene Themen aus. Ziel von RedMit ist die Stärkung von Sprachkompetenz für Zugewanderte und gesellschaftlichem Zusammenhalt. Wer mitmachen möchte, kann sich melden unter 0176-23142394 oder red-mit@fluechtlingshilfesprockhoevel.de. Auch Anmeldungen für die zweite Runde sind schon jetzt möglich.

Image
Sprockhövel,
20230301

